



Los recortes truncan el descenso del paro en Castilla-La Mancha



Educación y servicios sociales sufren el primer impacto de los recortes Cospedal

SEMANARIO DIGITAL DE CCOO DE CLM

Cien días de Dolores Cospedal



Mobilización social y laboral frente a los recortes y agresiones del Gobierno

Cospedal causa estragos en los sectores más sensibles y en los colectivos más vulnerables

Rotundo éxito de la Huelga del profesorado
Manifestaciones masivas en defensa de la Enseñanza Pública
La Universidad clama contra el abandono
El grito desesperado de los dependientes y sus familias
El Gobierno no paga a las personas que atienden a los mayores y discapacitados

Cien días de Dolores Cospedal

Rotundo éxito de la Huelga en defensa de la Enseñanza Pública

Dos de cada tres docentes secundaron la convocatoria de CCOO, STE y UGT. La Junta admitió un seguimiento del 30%, lo cual ya es mucho reconocer por parte de un Gobierno que antes de escuchar la nadie le impone lo que debe decir.

Más del 80% del profesorado convocado en Toledo, en torno al 75% en Guadalajara, el 60% en Cuenca y en torno al 50% en Ciudad Real y Albacete secundaron el pasado miércoles, 5 de octubre, la huelga convocada por los sindicatos CCOO, UGT y STE de Castilla-La Mancha ante los recortes en la Enseñanza Pública.

Asimismo, más de diez mil personas se han manifestado esta tarde en las cinco capitales de provincia de la región en defensa de la enseñanza pública, como broche de una jornada de protesta marcada por el rotundo éxito de la huelga de docentes.

Estaban llamados a la huelga docentes de los institutos, escuelas de idiomas, escuelas de arte, conservatorios, centros de profesores (CEP) y centros de recursos de atención educativa rural (CRAER) de Castilla-La Mancha.

Los sindicatos convocantes valoramos positivamente el seguimiento de la huelga. Consideramos que hemos sabido conectar con el sentir mayoritario del profesorado.

CCOO lamenta que CSIF y ANPE hayan dado la espalda a los docentes y a la Escuela Pública y prefiera pastelear con la Consejería.

Reiteramos el emplazamiento a la Consejería a que no desoiga la mayoritaria respuesta de los docentes y retire las medidas que han motivado esta convocatoria.



Manifestaciones multitudinarias en defensa de la educación pública

Más de diez mil personas tomaron las calles de las cinco capitales de provincia de Castilla-La Mancha en defensa de la enseñanza pública y en contra de los gravísimos recortes que el Ejecutivo de Castilla-La Mancha, como los gobiernos de otras comunidades autónomas, está aplicando en la Enseñanza Pública.

Estas multitudinarias manifestaciones pusieron el broche a una jornada de protesta marcada por el rotundo éxito de la huelga de docentes convocada por CCOO, STE y UGT.

En Toledo, la manifestación más temprana, comenzó a las seis de la tarde y se prolongó durante dos horas y media. Más de 2.500 personas salieron

a las calles y concluyeron con una sentada ante la Puerta de Bisagra, donde los responsables provinciales de los sindicatos CCOO, UGT y STE leyeron un manifiesto en defensa de la Enseñanza.

En el resto de las capitales, en las que las manifestaciones comenzaron a las siete de la tarde, la afluencia de manifestantes fue también masiva; en torno a las 2.500 personas en Albacete, Ciudad Real y Guadalajara y cerca de 2.000 en Cuenca.

"No tenemos Esperanza, tenemos Dolores", "Cospedal, bájate el jornal", "La educación no es un gasto, es una inversión!" "No sobran profesores, sobran políticos", "Se vende la

escuela pública", "No somos recortables" y "Cospedal, dimisión" han sido algunos de los eslóganes coreados por los manifestantes.

La presidenta, justo el día de la huelga, ofreció una rueda de prensa para hacer balance de sus primeros cien días de Gobierno. Su titular, "El Gobierno ha cumplido y no se va a parar hasta reconstruir Castilla-La Mancha" quedó acallado por el éxito de la huelga de docentes y la masiva protesta ciudadana contra su Plan de Recortes.

CCOO, UGT y STE continúan trabajando activamente en la preparación de las próximas jornadas de protesta, el 18 de octubre en la región y el 22 en Madrid.

Cien días de Dolores Cospedal

Defensa de la Escuela Pública

CCOO, STE y UGT se reúnen el lunes 10 para acordar estrategia, carácter y calendario de nuevas movilizaciones

La Federación de Enseñanza de CCOO CLM hace una valoración muy positiva de la Huelga y de las movilizaciones del 5 de octubre; ratifica su voluntad de mantener la unidad de acción con STE y UGT y de acordar con ambos sindicatos la estrategia movilizadora en defensa de la Enseñanza Pública, reforzando la complicidad del profesorado y de la comunidad educativa; y denuncia la connivencia de la Consejería de Educación y "sus dos sindicatos", desoyendo a los docentes y en contra de su sentir mayoritario.



La FE de CCOO CLM hace una valoración muy positiva de la marcha de las movilizaciones realizadas hasta ahora y, en particular, de la jornada de huelga y movilizaciones del pasado día 5, que fue sido ampliamente secundada por el profesorado tuvo el respaldo de buena parte de la comunidad educativa.

CCOO lamenta que los sindicatos ANPE y CSIF dieran la espalda a los docentes, renunciando a la movilización y en el caso del ANPE posicionándose contra los huelguistas difundiendo cifras de participación incluso más bajas de las facilitadas por el Gobierno.

CCOO condena que el Gobierno regional desprecie y desoiga el sentir muy mayoritario de los docentes; y que al día siguiente de la huelga, la Consejería se desentendiera de las peticiones manifestadas por el profesorado y no accediera a retirar el decre-

to 277, cuyo contenido ha provocado ya la pérdida de casi mil empleos en las enseñanzas secundaria y de régimen especial y que, si se desarrolla íntegramente, además de deteriorar la calidad de la enseñanza pública, provocará la pérdida de miles de empleos más.

La dirección regional de la FE de CCOO respalda la decisión de sus representantes de abandonar la mesa sectorial, una vez escuchada la posición de todos los sindicatos y de la consejería, tras comprobar que estaban agotados los temas a tratar y en especial tras la negativa de la consejería a cerrar calendario definitivo de negociación recogiendo las propuestas que le habíamos presentado, en particular la retirada de las medidas derivadas de la aplicación del decreto 277 y las convocatorias de ofertas de empleo público.

CCOO considera que la decisión

de sus representantes, junto a los del STE y de UGT, de abandonar la reunión, forzó a la Consejería a fijar con sus dos sindicatos un calendario de negociación. La celeridad con la que, inmediatamente después, desaparecieron como por ensalmo los motivos que impedían cerrar un calendario definitivo de negociación, prueba el acierto de nuestra decisión y pone en evidencia la connivencia, la precipitación y la voluntad excluyente de la consejería y de sus dos sindicatos.

La FE de CCOO asistirá, como siempre ha hecho, a cuantas reuniones de negociación se convoquen en lo sucesivo. CCOO defenderá los intereses y demandas del profesorado en los centros educativos, en la calle y en las mesas de negociación; donde exigirá la retirada de las medidas que considere lesivas para el profesorado y para la escuela pública.

Próximas fechas clave:
día 18 de octubre en Castilla-La Mancha y Manifestación del 22 en Madrid.
CCOO pondrá autobuses en toda la región para facilitar la participación.

CCOO seguirá acudiendo a cuantas mesas de negociación se convoquen. Considera que la decisión de CCOO, STE y UGT de abandonar la reunión de la Mesa sectorial el día después de la Huelga forzó a la Consejería a fijar con sus dos sindicatos un calendario de negociación.

CCOO propondrá al resto de sindicatos interesados en seguir movilizándose en defensa de la escuela pública acordar la estrategia, el carácter y el calendario de las movilizaciones, reforzando la complicidad del profesorado e implicando cada vez más al conjunto de la comunidad educativa.

CCOO se reunirá el lunes con STE y FETE-UGT. CCOO propondrá movilizaciones en la región el día 18 de octubre y ratificará su disposición a convocar nuevas huelgas en la región si no cesan las agresiones a la escuela pública.

CCOO facilitará la máxima participación en la manifestación del día 22 en Madrid en Defensa de la Escuela Pública, poniendo a disposición los interesados autobuses en todas las capitales de provincia y en las localidades en las que sea posible y necesario.

Cien días de Dolores Cospedal

Estado policial en la Enseñanza Pública



Un furgón policial 'protegió' a la delegación de Enseñanza de Cuenca el día 5 de octubre

CCOO ha denunciado “la última y grave actuación del coordinador de la Consejería de Educación en Albacete”, que el pasado miércoles, el día de la Huelga, envió un correo electrónico a los centros educativos de la provincia en el que instaba a los equipos directivos a investigar y comunicar qué profesores acuden a dar clases “portando camisetas verdes con lemas reivindicativos”.

Según denuncia la Federación de Enseñanza de CCOO, “durante el inicio del curso escolar, la Consejería pretendió que los equipos directivos se convirtieran en los ejecutores de los recortes de plantillas ordenados por la administración educativa regional”.

Luego, les trasladaron que tuvieron cuidado con las explicaciones que daban a las familias sobre la reducción del profesorado de su centro y cómo iba a afectar a la marcha ordinaria del curso, y, por lo tanto, en la calidad de la educación de sus hijos”.

Ahora, la Consejería pretende convertir a los equipos directivos en agentes policiales para investigar quienes acuden a dar clases con camisetas verdes.

La administración olvida que, por ahora, los profesionales de la educación tenemos derecho a exigir una “educación pública de todos y

“Se ruega remitáis la existencia en vuestros centros de profesorado que haya impartido clase portando camisetas verdes con lemas reivindicativos”

para todos”, como reza el slogan de las camisetas verdes que cientos de enseñantes llevan cuando acuden a los centros educativos a trabajar. Además, las reivindicaciones laborales vigentes siguen siendo legales en España, por lo que la extralimitación de la administración ha sobrepasado todos los límites permitidos. Quizás en el futuro será ilegal la utilización del color verde en la vestimenta del profesorado.

Desde CCOO condenamos energéticamente las actuaciones llevadas a cabo por los servicios periféricos de la Consejería de Educación y exigimos que se notifique a los centros educativos la anulación de las órdenes dadas con respecto al uso de las camisetas verdes, símbolo de las reivindicaciones en defensa de una escuela pública de todos y para todos.

Asimismo, esperamos que no vuelvan a producir actuaciones de esas características.

Golpe a la participación en el Consejo Escolar de CLM

Natalio González Pino. Representante titular del Consejo Escolar de CLM por la Federación de Enseñanza de CCOO

La Federación de Enseñanza de CCOO expresa su desacuerdo ante la falta de respuesta de la Consejería de Educación en el Pleno del Consejo Escolar de la región, reunido el martes, a la pregunta formulada por los representantes de CCOO sobre las razones que justifican la ausencia de consulta a este Consejo sobre las medidas contenidas en el Plan de Garantías de los Servicios Sociales Básicos de Castilla La Mancha, que afectan a la calidad y la equidad de la Educación pública.

Ante este hecho, la Federación de Enseñanza de CCOO de Castilla La Mancha manifiesta que:

- Los recortes presupuestarios contenidos en el referido Plan están estrechamente relacionados con la calidad de la enseñanza y la compensación de las desigualdades, principios fundamentales para la vertebración del sistema educativo y la cohesión social en nuestra región.

- La Ley de Participación Social en la Educación en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha establece la participación efectiva de la sociedad a través de los distintos sectores que componen la comunidad educativa.

- La Ley del Consejo Escolar de Castilla La Mancha, en su artículo 13, recoge los contenidos de consulta a este Consejo, en el que se señalan de forma expresa aquellos relacionados con disposiciones y actuaciones encaminadas a mejorar la calidad de la enseñanza y a compensar las desigualdades educativas, individuales o sociales.

El Plan de Garantías de los Servicios Sociales recoge medidas de recorte cuyas consecuencias afectan a los mencionados principios de calidad y compensación de desigualdades, derivadas de la reducción de contratación de profesorado interino, en cuanto la falta de recursos humanos adecuados y suficientes dificulta el trabajo y funcionamiento de los centros públicos, deteriora la atención a la diversidad, perjudica al alumnado con necesidades educativas especiales, disminuye la eficacia de la labor tutorial y reduce la atención a las familias. Y, por tanto, el Consejo Escolar debió ser consultado.

La Educación nunca puede ser objeto de recortes presupuestarios improvisados que afecten de manera negativa a la calidad de la enseñanza pública.

Por ello, la Federación de Enseñanza de CCOO de Castilla-La Mancha quiere dejar constancia de su preocupación, malestar y rechazo por:

- La decisión de la Consejería de Educación de no someter a debate y consulta en este Consejo Escolar las medidas de recorte del Plan de Garantías que están afectando negativamente a la calidad de la enseñanza pública.

- La falta de compromiso de la Consejería de Educación para reforzar e impulsar la participación activa de la sociedad castellano manchega y de la comunidad educativa en todo lo que concierne a los principios de calidad y equidad de nuestro modelo educativo.

Cien días de Dolores Cospedal

La Junta condena a Universidad a morir de inanición

La Universidad de Castilla-La Mancha está en gravísimo riesgo. El Gobierno regional sigue sin liberar el dinero que la adeuda y parece decidido, e incluso interesado, en dejar que la UCLM muera de inanición. El rector ha anunciado que se marcha.

El Consejo de Gobierno de la UCLM ha hecho público el siguiente Manifiesto de alarma y denuncia

Manifiesto en defensa de la Universidad de Castilla-La Mancha

A continuación reproducimos el Manifiesto en Defensa de la Universidad de Castilla-La Mancha, un documento aprobado por el Consejo de Gobierno de esta institución académica en la reunión celebrada el 5 de octubre de 2011 en el Campus de Ciudad Real.

La redacción de este comunicado responde a la propuesta de un grupo de catedráticos de la UCLM —y no del rector, Ernesto Martínez Ataz— y su contenido fue ampliamente debatido y consensuado por los miembros del Consejo de Gobierno. El texto acordado fue aprobado por los representantes de la comunidad

universitaria sin ningún voto en contra y con la única abstención del representante del Personal de Administración y Servicios (del CSIF).

El Consejo de Gobierno ha acordado:

a) Manifestar su apoyo explícito a la actuación del rector y su equipo en la gestión de la crisis.

b) Exigir a las autoridades políticas el cumplimiento de su función institucional de sostenimiento del servicio público universitario responsabilizándose del mismo.

c) Trasladar a la opinión pública la preocupación de este Consejo de Gobierno por el estrangulamiento económico

de la UCLM. La situación económica por la que atraviesa la UCLM se debe exclusivamente a la falta de ingresos comprometidos en la Ley de Presupuestos de 2011, aprobada por las Cortes de Castilla-La Mancha el día 22 de diciembre de 2010, por quien tiene facultad para ello, el gobierno regional.

d) Advertir de que, de perseverar en esta situación, se entrará en un escenario de consecuencias imprevisibles que pueden alterar gravemente la prestación del servicio público de la educación superior.

El Consejo de Gobierno se reunió en el Campus de Ciudad Real el 5 de octubre

Dichos y hechos

“Los recortes no son tan dramáticos”

Ángel Nicolás.

Mientras el presidente de la CECAM premia a Cospedal por su buena gestión y dice desconocer el impacto de los recortes en los servicios sociales, más de 27.000 personas dependientes denuncian que la Junta no les paga.

“Tengo la sensación de que Cospedal no está en Castilla-La Mancha ni en esencia ni en presencia, salvo para fiestas. Lo único que la he visto es asistir a procesiones”

Jesús García Villaraco, secretario general de CCOO de Toledo.

Se olvida de que la Presidenta se ha comprado un cigarral de 2.500.000 euros para tener casa cuando viene a Toledo.

CCOO
área pública
castilla-la mancha

EL ÁREA PÚBLICA DE CC.OO. EN DEFENSA DEL EMPLEO, LOS DERECHOS SOCIALES Y LOS SERVICIOS PÚBLICOS



Análisis y repercusión del denominado “Plan de Garantías de los Servicios Sociales Básicos de CLM”

Campaña del Área Pública de CCOO, en defensa del empleo, los derechos sociales y los servicios públicos

El Área Pública de CCOO CLM está desplegando una campaña en defensa del empleo, los derechos sociales y los servicios públicos frente al Plan de Recortes del Gobierno regional.

CCOO ha publicado un folleto con el análisis de los contenidos y efectos del mal llamado “Plan de Garantías de los Servicios Sociales Básicos de Castilla-La Mancha”.

Según CCOO, los recortes presupuestarios previstos en el capítulo de Personal supondrán la destrucción de miles de empleos en la Educación y la Sanidad, y el grave deterioro de la calidad de estos servicios públicos básicos.

Los recortes en el capítulo 2, en Bienes y Servicios Corrientes, tendrán un impacto dramático en los centros de Servicios

Sociales y Programas Sociales, en Atención a discapacitados, mayores y dependientes.

Peligran también las empresas públicas, desde RTVCLM a GEACAM; así como el acceso a fondos europeos.

Además, el Plan repercutirá en la actividad económica general, llevando a la región a la recesión

Cien días de Dolores Cospedal

La Junta no paga a los trabajadores que atienden los mayores, los discapacitados y los dependientes

Ni Echaniz, ni Cospedal, ni las empresas, hacen nada para garantizar la atención a los mayores y a los discapacitados. El cumplimiento de la Ley de Servicios Sociales de Castilla-La Mancha se sustenta únicamente sobre los trabajadores y trabajadoras, que llevan meses sin cobrar. CCOO anuncia movilizaciones.

CCOO de Castilla-La Mancha ha convocado el lunes 10 una concentración ante la residencia de Tercera Edad 'La Concepción', de Almuradiel (Ciudad Real) para denunciar la situación de los de trabajadoras y trabajadores de los centros sociosanitarios privados de la región, que no cobran desde hace meses.

"Pretendemos hacer visible a la opinión pública la situación de desamparo en la que se encuentran los trabajadores que prestan sus servicios en los centros que atienden a mayores, discapacitados o personas en riesgo de exclusión social, que son de propiedad privada y que en mayor o menor medida tienen concierto con la Junta", señala Chelo Cuadra, de la Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO-CLM.

"Presionados por sus empresarios, estos trabajadores están en unos casos prestando sus servicios por la mitad de su salario, y otros a cambio de nada. Hay muchos que hace seis meses que no cobran. Es vergonzoso que el cumplimiento de la Ley de Servicios Sociales de Castilla-La Mancha se sustente únicamente sobre los trabajadores y trabajadoras, que son los que están garantizando la atención sociosanitaria".

De esta situación es conocedor el consejero de Sanidad, José Ignacio Echaniz, al informarnos por carta registrada el 19 de julio, y de la que no hemos tenido respuesta alguna".

En las residencias privadas de mayores, hay trabajadores que llevan seis meses sin cobrar.

Los empresarios les presionan bajo la amenaza del cierre o con la frasecita 'esto es lo que hay, si quieres te vas'.

CCOO exige a los empresarios que asuman los riesgos, de la misma manera que vienen asumiendo los beneficios negándose a repartirlos

La responsable de Sectores Sociosanitarios de la FSS-CCOO CLM considera "vergonzoso que el Gobierno regional siga con su discurso de 'yo no he sido', que no haga nada de nada y tenga la desfachatez de pregonar a cada instante su compromiso con la sociedad.

"Son las trabajadoras y los trabajadores, y para nada el señor Echaniz, los que están garantizando la atención a los mayores y a los discapacitados en Castilla-La Mancha.

"El señor Echaniz y la señora Cospedal deben comenzar de una vez a apoyar sus palabras con hechos".



Movilizaciones en atención a la discapacidad ante los impagos de la Junta

CCOO reclama al Gobierno regional que pague los convenios y subvenciones suscritos con las entidades que atienden el sector de atención a la discapacidad, para que éstas puedan abonar a sus trabajadores sus salarios (algunos llevan sin cobrar desde julio).

CCOO denuncia la crítica situación de los trabajadores y trabajadoras de atención a la discapacidad en la comunidad autónoma ante los retrasos de la Administración regional en el pago de los convenios y subvenciones suscritos con las entidades que atienden al sector, que deja a la mayoría de éstas sin liquidez económica y, lo que es peor, a sus trabajadores y trabajadoras sin cobrar.

Algunos no cobran desde julio y no tienen garantizado sus salarios lo que resta de año.

El responsable regional de Sectores Socioeducativos de la Federación de Enseñanza de CCOO, Antonio Romero, señaló en rueda de prensa que si persiste esta situación de

Los impagos afectan a 9 de cada 10 trabajadores del sector, que cuenta con un total de 9.000. Su salario medio no llega a los 800 euros/mes. A la mayoría se les debe una parte o la totalidad de las nóminas desde julio, o no han cobrado la paga extra o parte de ésta.

CCOO exige a las empresas y a la Junta que cumplan con sus obligaciones y paguen lo que deben a los trabajadores.

impago, se realizarán movilizaciones y concentraciones a nivel provincial este mes y una movilización a nivel regional en Toledo en noviembre.



Los recortes truncan el descenso estacional del paro en la región

El incremento del paro en Servicios, sobre todo en Educación y otros servicios públicos, a punto de anular los efectos coyunturales de la vendimia y del final de las vacaciones fraudulentas en la Construcción

CCOO CLM valora que en septiembre haya bajado el número de desempleados en la región (-754); un descenso mucho inferior al registrado en el mismo mes del año anterior (-5.814).

Ha bajado el número de parados en todos los sectores menos en Servicios donde se ha producido un importante incremento con 2.583 desempleados más (+2,15%), debido a la finalización de las contrataciones propias del verano en los sectores de servicios privados y a los efectos del Plan de Recortes Cospedal en los servicios públicos.

El Plan de Recortes Cospedal seguirá destruyendo miles de empleos, públicos y privados; como ya está sucediendo en enseñanza, sector en el que se han perdido cerca de mil puestos de trabajo de profesores interinos debido a la aplicación de este Plan.

Asimismo, Comisiones Obreras insta al Gobierno regional a que complete el organigrama del Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha (SEPECAM). Teniendo en cuenta el importante papel de las oficinas de empleo en la región para atender a las personas desempleadas y las cifras de paro que tenemos, ya es hora de que la Junta nombre a un director o directora general de Empleo.

Septiembre concluye en la región con 207.595 desempleados, -754 menos que un mes antes. La disminución es del -0,36%, un comportamiento que está por debajo del nacional que ha aumentado en un +2,32%. En septiembre de 2010 la disminución de parados

con respecto a agosto de ese año fue de -5.814.

Aumenta el desempleo con respecto al mes anterior en Guadalajara (+645) y Albacete (+350). Desciende el número de parados en Toledo (-956), Cuenca (-454) y Ciudad Real (-359).

Comparando los datos con los de un año antes, septiembre concluye con 20.122 parados más, lo que supone un incremento del desempleo del +10,73%. (+5,20% en el país).

El Plan de Recortes Cospedal va a seguir destruyendo en nuestra región miles de empleos, públicos y privados; como ya está sucediendo en enseñanza

Septiembre concluye en Castilla-La Mancha con un total de 207.595 desempleados, 754 menos que un mes antes

Por sexos, el paro disminuye entre los hombres (-2.345; -2,38%) pero crece entre las mujeres (+1.591; +1,44%).

Entre la población extranjera baja el desempleo hasta los 28.440 lo que supone -2.092 parados extranjeros menos que en el mes de agosto.

La contratación registrada en el mes de septiembre sube un 95,77% de forma que en el último mes en Castilla-La Mancha se han registrado un total de 94.551 contratos, de los cuales 3.039 son indefinidos.

Las prestaciones por desempleo juegan un papel fundamental en la crisis

Los datos en Castilla-La Mancha ponen de relieve nuestra preocupante situación dado que el número total de beneficiarios de prestaciones ha evolucionado de los 134.535 de enero de 2010 hasta los 122.209 de agosto de 2011. Ha habido un descenso en términos absolutos de -12.326 personas (-9,16%). Por tipo de prestaciones, los beneficiarios de prestaciones contributivas, han disminuido pasando de 74.382 en enero de 2010 a 60.380 en agosto de 2011 (es decir, -14.002; -18,82%).

En cuanto a las personas beneficiarias de subsidios, en febrero de 2010 había 61.869 personas y la cifra de agosto de 2011 refleja que hay 53.273 cobrando el subsidio por desempleo (-8.596; -13,89% menos en un periodo de año y medio). La Renta Activa de Inserción (R.A.I) ha subido el número en el periodo objeto de estudio. A inicios de 2010 había 4.317 y en agosto de 2011 8.556 personas que están cobrando este tipo de ayuda (+4.239; +98,19%).

La situación de la economía reclama medidas para intentar reactivar la actividad pero, además, necesita disponer de una política ambiciosa y sostenible de protección al desempleo, que permita una cobertura digna a las personas en peor situación; de otra manera se estará cargando el peso de la crisis sobre el segmento más desfavorecido de la población

Las prestaciones se agotan y el empleo no se está creando, hasta ahora buena parte de los parados de Castilla-La Mancha contaban con la red de las prestaciones (incluidos los subsidios). Hay que recordar que el último dato de paro registrado en septiembre es de 207.595 personas (de las cuales 86.140 no tienen prestación alguna).

El gasto medio en las prestaciones contributivas en Castilla-La Mancha ha oscilado entre los 821,60 € por beneficiario en enero de 2010 hasta los 810,50 € del mes de agosto de este 2011. El promedio en nuestra región es de 812,70 € frente a los 844,77 € que es la media española. A nivel nacional se ha pasado de los 843,20 € a los 838,90 € perdiendo 4,30 €. Sin embargo, en Castilla-La Mancha esta pérdida es de 11,10 €. El recorte en el gasto medio de prestaciones contributivas es mucho mayor en nuestra región.

En referencia a la posición que ocupa nuestra región a nivel nacional (17 CC.AA y 2 Ciudades Autónomas), nuestro gasto medio en prestaciones contributivas sólo está por encima de Canarias (18ª) y Extremadura (19ª).

Resultados electorales en La Casera y DelaViuda

La Federación Agroalimentaria de CCOO de Castilla-La Mancha informa de los resultados electorales obtenidos en La Casera y en DelaViuda.

En La Casera CCOO ha logrado 10 delegados,

USO 2 y UGT 1.

En el anterior proceso electoral, CCOO obtuvo 3 delegados, USO 5 y UGT 1.

En DelaViuda, CCOO ha obtenido los 13 delegados en disputa.

Lecturas gratuitas de de tacógrafo digital a las y los conductores profesionales

El próximo jueves, 13 de octubre, CCOO de Castilla-La Mancha realizará lecturas gratuitas de tarjetas de tacógrafo digital a las y los conductores profesionales de la región, sean o no afiliados al sindicato, a los que entregará el correspondiente informe sobre horas de conducción, descansos, otros trabajos u otras incidencias de todo un año de trabajo.

La Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO ofrecerá este servicio gratuito de lectura de tacógrafos como fórmula para resaltar los problemas de los trabajadores de este sector.

“El objetivo, -explica el responsable regional de Acción Sindical de la FSC de CCOO, José Herrera-, es alertar a las Administraciones Públicas y a la sociedad en general la alta siniestralidad que todavía hay entre los conductores profesionales y en qué condiciones realizan su trabajo”.

Las lecturas se harán en las sedes de CCOO en las capitales de provincia de 9.00 a 14.00 y de 17.00 a las 19.00.

“Pretendemos llamar la atención de trabajadores y ciudadanos sobre el control de los tiempos de conducción, para luchar contra el deterioro de las condiciones de trabajo de los conductores, y para frenar el dumping social y la inseguridad vial que puede traer pareja”, afirmó.

Curso sobre asistencia geriátrica en El Pedemoso

El lunes comenzó el curso impartido por el FOREM-CCOO sobre asistencia geriátrica domiciliar e institucional, con una duración total de 304 horas.

El sindicato imparte este curso ante la demanda solicitada por parte del Ayuntamiento de este municipio con el fin de formar a un colectivo de trabajadoras que hasta el momento habían estado desarrollando su actividad laboral en el plano de la atención sociosanitaria a personas mayores dependientes, tanto en el ámbito domiciliario como en el institucional.

CCOO exige a Esabe-Ciudad Real que pague las deudas a sus trabajadores

Acumula impagos de las nóminas de las limpiadoras del INEM y de los vigilantes de seguridad de Transportes Blindados SA. La empresa culpa al INEM de retrasos en los pagos, pero el INEM ha demostrado que sí paga puntualmente a Esabe



La Federación de Actividades Diversas de CCOO de Ciudad Real exige a Esabe que pague a sus trabajadores y trabajadoras las deudas salariales que está acumulando sin ninguna justificación.

En concreto, Esabe está metiendo la mano en el bolsillo de las cinco trabajadoras que prestan sus servicios como limpiadoras en el INEM y de los nueve vigilantes de seguridad de transporte que han prestado servicios para esta empresa hasta el 28 de julio de este año debido a la subrogación del servicio.

La empresa pretende justificarse alegando que el INEM retrasa el pago del canon de la concesión, pero el INEM ha demostrado fehaciente y documentalmente que sí está al corriente de todos los pagos a Esabe.

CCOO junto con los trabajadores de Esabe han elaborado un calendario de concentraciones.

La primera tuvo lugar el pasado 19 de septiembre en los locales de CCOO. Este miércoles todas y todos los trabajadores afectados se concentraron en los locales de la empresa.

Si la empresa no abona sus deudas a todos los trabajadores/as, se llevarán a cabo nuevas concentraciones en los centros de trabajo donde presta servicios Esabe; la siguiente en el Inem en torno al 25 de octubre.



Concentración ante FEDA por el piloto fallecido

Delegados sindicales de CC.OO. y UGT se concentrarán mañana viernes, a las doce del mediodía, en la puerta de la sede de la Confederación de Empresarios de Albacete (FedA) para protestar por la muerte, el pasado viernes, de un piloto mientras trabajaba en las labores de extinción de un incendio en Bienservida (Albacete).

CCOO insta a los gobiernos a situar el trabajo decente y a las personas en el centro de la economía

Con motivo de la celebración de la Jornada Mundial por el Trabajo Decente, bajo el lema "El trabajo decente no es un privilegio. El empleo y las personas, lo primero" CCOO de Castilla-La Mancha insta al Gobierno de España y de Castilla-La Mancha a situar el trabajo decente y a las personas como valor central de la economía.

En una asamblea celebrada ayer en Ciudad Real, el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, afirmó que los derechos laborales "son derechos humanos básicos", pero que a su juicio se "están viendo cercenados por el Gobierno de España y de Castilla-La Mancha".

En España se ha producido una "seria agresión a los derechos de los trabajadores y trabajadoras con la reforma laboral, cuya ineficacia, como veníamos denunciando desde CCOO, ha quedado demostrada, pues no crea empleo y mucho menos empleo de calidad", señaló Gil.

En Castilla-La Mancha, -prosiguió- el mal llamado Plan de Garantía de los Servicios Sociales de M^a Dolores de

Cospedal, provoca "graves recortes sociales en servicios tan esenciales como la educación y la sanidad, que deterioran el estado de bienestar y deprimen la economía a corto y medio plazo".

CCOO propone un Pacto por el Empleo en defensa del trabajo decente y los derechos laborales que contrarreste la imparable destrucción de puestos de trabajo y el rotundo fracaso de las actuales políticas de ajuste económico.

Además, de la asamblea en Ciudad Real, hubo actos públicos y ruedas de prensa en la región para destacar la importancia del trabajo decente en un mundo globalizado y afirmar que se puede salir de la crisis de una forma justa y equilibrada.

La Confederación Sindical Internacional ha convocado por cuarto año consecutivo una jornada de movilización para protestar por las precarias condiciones de vida y trabajo a las que se ven condenada la mayoría de la población trabajadora en el mundo a consecuencia del modelo neoliberal de globalización, unas condi-



ciones que se han visto agravadas por la profunda crisis económica que ha producido un notable incremento del desempleo y un deterioro de las condiciones de trabajo en la mayoría de los países.

Se han perdido cerca de 40 millones de empleos; el número de personas sin trabajo ha subido a 205 millones, y el de trabajadores precarios a 1.450 millones, casi la mitad de quienes trabajan en el mundo. En Europa el número de parados asciende a 23 millones, en España rondamos los cinco millones, entre ellos el 46% de los jóvenes menores de 25 años, y en Castilla-La Mancha supe-ramos los 207.500.

El desempleo, el paro de larga duración, el aumento de la temporalidad y la precariedad... están incrementando las desigualdades sociales y empujando a un número creciente de personas a la pobreza y la exclusión, una situación generada por algunas de las reformas adoptadas por el Gobierno al dictado de los intereses de los mercados financieros, como la reforma laboral de 2010, la eliminación del límite al encadenamiento de contratos temporales y el nuevo contrato de formación para jóvenes, junto con la pérdida de cobertura de la protección por desempleo.

Los drásticos recortes sociales amenazan el mantenimiento de servicios y prestaciones sociales básicos, están rebajando las condiciones de vida de los ciudadanos y pueden llevar a una quiebra social injustificable. Todo esto hace, que más que nunca, sea necesario movilizarse, unir las reivindicaciones de los trabajadores para exigir la universalización del trabajo decente

Teléfonos de interés CCOO

SEDE CENTRAL CCOO CLM

TLF: 925 28 97 97

Plaza Horno de la Magdalena, 1-2^º

CP: 45001 Toledo

Federaciones Regionales de CCOO

Actividades Diversas	967 192 070
Agroalimentaria	925 289 717
Serv. Financier. y Admin.	925 289 763
Construcción y Madera	925 289 760
Enseñanza	925 289 743
Hostelería y Comercio	967 192 075
Industria	925 280 884
Pensionistas	967 192 084
Sanidad	925 289 743
Servicios a la Ciudadanía	925 289 779
Servicios Financieros y Administrativos	925 289 763
Textil-Piel, Químicas y Afines	925 289 776

ALBACETE	967 21 24 95
Hellín	967 30 09 53
Villarrobledo	967 13 81 84
La Roda	967 44 03 29
Casas Ibáñez	967 46 07 70
Almansa	967 34 08 90
CIUDAD REAL	926 21 42 27
Manzanares	926 62 09 21
Daimiel	926 85 48 48
Valdepeñas	926 21 17 81
Almadén	926 71 11 14
Puertollano	926 42 28 52
Alcázar de San Juan	926 54 32 59
Socuéllamos	926 53 25 85
Tomelloso	926 50 66 94
La Solana	628 10 78 48
CUENCA	969 21 30 50
Motilla del Palancar	619 76 65 04

Tarancón	969 32 46 66
Mota del Cuervo	967 18 04 00
Las Mesas	967 16 72 45
Las Pedroñeras	967 16 12 50
GUADALAJARA	949 24 83 30
Azuqueca de Henares	949 26 08 45
Sigüenza	949 39 16 96
TOLEDO	925 25 51 00
Sonseca	925 38 14 16
Illescas	925 51 38 77
Ocaña	925 12 07 62
Noblejas	646 55 72 16
Santa Cruz de la Zarza	646 55 72 16
Torrijos	925 76 17 04
Talavera de la Reina	925 80 31 59
Quintanar de la Orden	646 96 57 51
Villa de Don Fadrique	925 19 55 13
Villacañas	925 20 03 16